

Pierre, bâtie depuis quelques années, vient d'être terminée ; elle compte maintenant parmi les belles églises de l'archidiocèse, et fait honneur aux paroissiens et à ceux qui ont dirigé cette entreprise.

La fête d'inauguration fut favorisée d'une des belles journées du printemps, et coïncidait avec l'ouverture des Quarante-Heures.

M. le curé J.-B.-C. Dupuis n'avait rien épargné pour faire plaisir à ses paroissiens et donner, à l'inauguration de leur église, un cachet de solennité des plus imposantes. Son zèle, disons-le, fut largement secondé par celui de ses braves paroissiens.

De bonne heure, le jour de la fête, toute la population de Cranbourne était sur pied, et un grand nombre de personnes étaient accourues des paroisses environnantes pour se joindre à cette fête d'inauguration. Un clergé nombreux était présent. Le Rév. M. Georges Guy, premier curé et fondateur de Saint-Odilon de Cranbourne, avait été spécialement invité pour cette circonstance. On remarquait parmi les prêtres : les Révs MM. L.-Z. Lambert, curé de Saint-François de la Beauce, J. O'Farrel, curé de Frampton, A. Blanchet, curé de Saint-Joseph de Beauce, E. Laliberté, assistant-chapelain des SS. de la Charité à Québec, V.-Thos Lauzé, curé de Sainte-Germaine, M.-Th. Trudel, curé de Sainte-Justine, P. Ouellet, curé de Saint-Léon de Standon, J.-O. Veilleux, curé de Sainte-Rose, J.-E. Rochette, curé de Saint-Benjamin.

La grand'messe d'inauguration et d'ouverture des Quarante-Heures fut chantée par le Rév. M. G. Guy, curé de Sainte-Louise, assisté des abbés J.-O. Veilleux et J.-E. Rochette, comme diacre et sous-diacre.

Le sermon donné en cette circonstance par le Rév. M. L.-Z. Lambert fut écouté avec un religieux silence. Après avoir félicité les paroissiens de Cranbourne de la beauté de leur église, après leur avoir démontré combien Dieu se plaisait à en accepter la dédicace, comme jadis le temple de Salomon, le prédicateur s'attacha à développer dans le cœur de ses auditeurs l'amour de leur église. C'est là que se passent les principaux événements de la vie chrétienne. C'est le séjour du Très-Haut, le Tabernacle du Dieu vivant, dont les délices sont d'être avec les enfants des hommes.